
Acuerdos/Minuta  
Encuentro del 3 de abril, 2022 

Notas: Preparadas por Felipe Lora y María Núñez con la ayuda de Carlos Manuel Féliz Cuello y Tomás 

Díaz 

 

Foro de las Izquierdas Dominicana 

NOTA: Los camaradas sin nombre completo o sin posición política deben actualizar esta información lo 

antes posible para actualizar este documento. 

Participación Total: +- 23 Camaradas: 

 

María Núñez/Ind 

Félix Severino/MC 

Carlos Féliz Cuello /MIR 

Carlos Severino/Ind 

Bienvenido Scharboy/Ind 

Héctor Hernández/Ind 

Tomás Díaz/Ind 

Luis Pichardo/MC 

Juan Fermín/Ind 

Leonardito/ ¿? 

Virgilio Núñez/? 

José Desiderio Cabrera/MPT 

Rafael Fahín/MC 

Demetrio Turbí/Trinchera 

José González/MPT 

Donar Sailant/? 

MCaamañista?/MCV 

Samuel Sánchez/? 

Jorge H. Rosario/? 

*Otros Camaradas sin 

identificación 

Felipe Lora/Ind 

 

*Camaradas que no estuvieron presente en le reunión pero que formaran parte de alguna comisión: 

José Espinal Marcelo/ Articulación Social 

El encuentro fue iniciado, oficialmente, a las 6:13 PM, hora de EU y RD   

Se seleccionó  como Moderadora a María Luisa Núñez y a Felipe Lora  como encargado de las Notas del 

encuentro. Se aprobó la agenda sugerida y en el orden propuesto. 

Desarrollo del encuentro 

1. Revisión Notas y Acuerdos Reunión Anterior. 

Felipe Lora leyó la síntesis del encuentro anterior y María señaló lo los acuerdos tomados 

en la misma. Felipe hiso la observación de que se había acordado declarar al Foro en  

“Sesión Permanente”.   

2. Nuevos Informes y Seguimiento Actividad Programada 

a. Carlos Félix Cuello informó que la sala “Duran Brache” del Colegio Médico 

Dominicano había sido asegurado para la actividad del 12 de junio. Capacidad  

aproximada 200-250 personas.  

b. Carlos Féliz Cuello informó de los contactos realizados con Narciso Isa Conde 

(MC) y Fernando Fernández (MPD).  

c. Severino logró contactar a Agustino Collado (PUC), Fulgencio Severino (MPT)  



d. Juan Fermín contactó a Monchi (El Gentío), Víctor y al PCM 

e. María contactó a Héctor, al decano Radhamés, Joselito y Osvaldo y otros 

compañeros independientes 

f. Rafael Fahín compartió su inquietud sobre la cantidad y/o magnitud del evento. 

3. Nuevas Tareas/Desafíos Sobre Eventos Acordados 

a. Se acordó la consolidación de la propuestas comisiones de Organización y 

Logística  y se constituyeron por unanimidad en las siguientes comisiones: 

i. Organización y Logística 

1. María Luisa Núñez 

2. Rafael Fahín 

3. Tomás Díaz 

4. Josélito 

5. Carlos Félix Cuello 

6. José Espinal Marcelo 

7. - 

ii. Finanzas 

1. Félix Severino 

2. Héctor Hernández 

3. Luis Pichardo 

4. _ 

5. _ 

6. - 

iii. Comunicación y Propaganda 

1. Bienvenido Scharboy 

2. Héctor Turbí 

3. Felipe Lora 

4. Carlos Severino 

5. Juan Fermín 

 

4. Delimitación de Agenda Actividades 12 de junio 

a. Después de varias exposiciones, algunas encontradas, y con algunos 

cuestionamientos al proceso seguido,  se acordó delegar  a la Comisión de 

Organización la elaboración y propuesta (en el próximo encuentro) del Tema 

Central para el Evento del 12 de junio, basándose en el lenguaje y las ideas 

expresadas  por varios de los compañeros 

La mayoría de la exposiciones se pueden agrupar en los siguientes puntos: 

i. Análisis de La Izquierda Dominicana 

ii. Situación de la Política Nacional e Internacional 



iii. Valoraciones Críticas 

iv. Necesidad Referente Unitario de la Izquierda 

v. Unidad, el Poder Popular y la Trasformación Social 

vi. Construcción Referente Revolucionario y la Lucha por el Poder político y 

Popular en el país. 

b. Se acordó que la Comisión de Organización prepare una propuesta de Agenda 

para que esta sea enriquecida en el próximo encuentro del 10 de abril del 2022. 

 

5. Promoción Encuentros Locales/Regionales USA/RD (Ruta de movilización hacia el 

Encuentro del 12 de junio) 

a. En este punto, el Foro se concentró en nombrar los obstáculos contra la 

realización de encuentros regionales y la posible conducta de algunas 

organizaciones de Izquierda ante una invitación, por parte del Foro, para que 

realizaran encuentros promoviendo el evento del 12 de junio. 

b. Se concluyó asignando como tarea a todos los presente, hacer contactos locales 

y, dentro de las posibilidades, realizar pequeños encuentros con amistades y 

conocidos revolucionarios. 

c. Se sugirió costear los pasajes de algunos compañeros para facilitar los 

encuentros pero no se oficializó ni se propuso la sugerencia por falta de recursos. 

d.   

6. Comisión Organización: Logística del Evento Nacional (Lugar, Alimentación, Metodología 

del Debate) 

a. Cuotas por Organización: Después de muchas propuestas, algunas esperando 

una gran participación, mientras que otras  predecían un reducido número se 

acordó lo siguiente:  

i. Invitar hasta 5 miembros por organización sin importar su tamaño. 

ii. Hasta 50 representantes de los no comprometidos o no alineados.  

iii. 10 miembros del Foro 

b. Clase de Evento/Metodología: El encuentro no llegó a ninguna conclusión 

citando que la metodología estaba limitada por la cantidad de invitados. 

Se sugirió tomar en consideración las diferentes clase de evento: 

i. Mesa Redonda con 2 representantes por organización,  2 por el Foro y 4 

por los Independientes. 

ii. Estilo Seminario: Cada organización expone su posición frente a la 

audiencia y responde preguntas de los presentes. 

iii. Conferencia: Los invitados hablan y al final la audiencia hace preguntas. 

iv. Otro 

 



7. Comisión de Financiación y Recursos 

a. La camarada María Núñez sugirió contactar revolucionarios en NY con la 

finalidad de colectar US$100 por persona para lograr fondos para el Gran Evento. 

Felipe Lora propuso establecer una forma electrónica donde los interesados 

puedan hacer sus donaciones, sin importar dónde residan. No hubo acuerdo al 

respecto. 

b. Se propuso y acordó que todas los Comités hicieran propuestas y ofertas de las 

ideas que surgieran dentro del comité para ser compartida y consensuada en la 

próxima reunión. 

 

 

8. Regulación del Chat 

a. El  Camarada Carlos Féliz Cuello  informó sobre los problemas que se están dando en el 

Chat del Foro, el cual fue creado para tratar y comunicar los asuntos concernientes al 

Esfuerzo Unitario. Después de su exposición y la intervención de otros compañeros se 

aprobó que: 

i. Aclararle, a los miembros del Chat, el objetivo del mismo. 

ii. Que los administradores sean más activo y retiren las publicaciones no 

pertinentes al esfuerzo Unitario. 

iii. Que se remuevan del Chat los compañeros que cometan 3 o 4 infracciones a la 

regla establecida. 

Nota:  

1. La reunión concluyó cerca de las 9:25 PM y los Comités comenzaron a trabajar. 

2. Trataremos de colocar el video en línea si se aprueba en la próxima reunión. 

3. Estas Notas fueron preparadas sin el uso del Video por problemas técnicos 

4. En el punto # 5 de la agenda se asignó tarea a todos los presente 

 

Próxima Agenda: 

 

 

 


